



Extremadura, tierra de experiencias y sabores

PARA GRUPOS

DÍA 1 Origen- Cáceres

Salida desde lugar de origen en dirección Extremadura, breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 2 Ruta del Aceite-Cáceres

☞ **Desayuno** y salida para realizar una experiencia de aceite. Comenzaremos dirigiéndonos a Marchagaz para visitar el **Centro de Interpretación de la Aceituna, el Olivar y el Aceite (visita guiada incluida)**. De la mano de uno de los mejores maestros almazareros podremos conocer la cultura del aceite de oliva virgen extra, su historia y sus raíces en los pueblos del norte de Extremadura. Como medio de vida, como fuente de alimento, como producto para la salud, como producto de belleza...el aceite de oliva está íntimamente ligado a la tierra extremeña y sin conocer sus particularidades difícilmente se entiende la forma de vida de las gentes que habitan estos lugares, los hijos del olivo. A continuación, nos empaparemos de la cultura del aceite en un ambiente rural, profundizaremos en la cultura del olivo y el AOVE como parte fundamental de nuestra historia y de nuestra forma de vida. Comenzaremos con la realización de un **curso de cata de aceites (incluido)**, donde aprenderemos a catar, a conocer los atributos positivos y negativos de un aceite y a disfrutar con sus aromas y sensaciones. Después **visitaremos dos almazaras (visitas incluidas)**, una anti-

gua y otra moderna, aprendiendo de ellas cómo se extrae el aceite, sus diferencias y coincidencias a lo largo del tiempo. Y, por último, visitaremos el **olivar ecológico de Oleosetin (visita incluida)** junto con la ganadería, muestra de la simbiosis entre agricultura y ganadería para hacer sostenible un cultivo tradicional. Regreso al hotel para el **almuerzo**. Por la tarde, realizaremos la visita con **guía oficial** de Cáceres, Ciudad Patrimonio de la Humanidad desde 1986. Recorreremos sus calles empedradas que, jalonadas de casas-fortaleza medievales y palacios renacentistas componen las estampas más bellas de esta ciudad declarada Patrimonio de la Humanidad. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 3 Ruta del Queso

Desayuno y salida hacia el **Centro de Interpretación del Queso de Cabra y las Carantoñas de Acehúche (entrada incluida)**, que nos planteará un viaje a través de los distintos procesos que se acometen durante la elaboración del queso de cabra y nos sumergirá en una fiesta ancestral llena de curiosas tradiciones. El queso de cabra de Acehúche, además de atesorar numerosos y prestigiosos premios nacionales e internacionales, cuenta con la reciente concesión de la Denominación de Origen Protegida Queso de Acehúche. «Las Carantoñas» de Acehúche es Fiesta de Interés Turístico Nacional desde 2019 y en ella se aúnan tradición y devoción. A continuación, visitaremos la **quesería Silva Cordero (visita incluida)**, donde se elaboran quesos artesanales y que

ha recibido gran cantidad de premios desde 2013. Posteriormente, realizaremos un **taller de elaboración de queso de cabra (incluido)** y finalizaremos con una **cata de queso (incluida)**. Regreso al hotel para el **almuerzo**. Por la tarde, nos dirigiremos hasta Serrejón para descubrir la explotación de cabras en pleno Parque Nacional de Monfragüe donde se produce la leche, hasta la quesería donde se trasforma en un delicioso manjar, pasando posteriormente a realizar una **degustación** de las diferentes variedades de este queso artesano. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 4. Ruta del Ibérico-Badajoz

Desayuno y salida para realizar el "safari del jamón" (**experiencia incluida**), donde podremos conocer todo el proceso de cría del cerdo ibérico, pasando por la montanera en la dehesa hasta el momento en que se convierten en uno de los manjares más representativos que identifican a la provincia de Badajoz. Empieza la ruta con la **visita de la finca**, pasando luego al **secadero de jamones**, todos los pasos de la cría, secado y curación del cerdo, aprendiendo nociones de cómo realizar correctamente el **corte del jamón** para posteriormente **degustarlo**. **Almuerzo en restaurante** y, por la tarde, visita de Badajoz con **guía oficial**, que, debido a su situación, fue atravesada por todas las culturas que habitaron España, dejando su huella cultural. Comenzamos nuestra visita en la Alcazaba árabe, haciendo un breve recorrido por sus murallas, destacando la salida a través de la Puerta del Capitel. Seguidamente continuaremos con la plaza de San José y plaza Alta, desde donde podremos observar la torre defensiva conocida como "Espantaperros"; la plaza de España, la Catedral de San Juan, el Ayuntamiento, la plaza de la Virgen de la Soledad, donde destaca su ermita, el edificio La Giralda y las Tres Campanas, etc. finalizando la visita con el Puente y la Puerta de Palmas. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 5 Ruta del Vino y Cava del Guadiana-Mérida

Desayuno y salida hacia la **Bodega Palacio Quemado**, donde realizaremos una **visita guiada** por el viñedo, conocerás las diferentes etapas por las que pasa el vino desde la recepción hasta el traslado en barricas, la zona de embotellado y la bodega de crianza donde conoceremos los tipos de crianzas, barricas y periodos

de envejecimiento. Para finalizar la experiencia, degustaremos los vinos más especiales de la bodega maridados con deliciosos productos gastronómicos, bajo una encina y rodeados de viñedos. Continuaremos hasta Mérida. **Almuerzo en restaurante**. Por la tarde, visita con **guía oficial** de Mérida, cuyo Conjunto Arqueológico fue declarado Patrimonio Mundial de la UNESCO desde 1993. Recorreremos los principales puntos de interés de la ciudad y terminaremos nuestro recorrido con la visita al conjunto arqueológico del **Teatro y Anfiteatro Romanos (entrada incluida)**. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 6 Pimentón de la Vera Plasencia

Desayuno y salida para visitar el **Museo del Pimentón de la Vera (entrada incluida)** en Jaraíz de la Vera, ubicado en lo que fue casa palaciega del Obispo Manzano. Conoceremos las distintas variedades de pimentón, un producto que, por su excelente calidad, cuenta con el reconocimiento de Denominación de Origen Protegida. Además, descubriremos todos los aspectos que rodean a la siembra, recolección, molienda... utilizando de modo complementario piezas y reproducciones de aperos de labranza, herramientas, maquilones, cestos... incluso observaremos una recreación de un secadero de pimientos. A continuación, visita de la **fábrica de Pimentón de la Vera de Caballo de Oros (visita incluida)**, una fábrica artesanal y familiar de un pimentón con más de 80 años de historia y que, a día de hoy, continúa fabricando este producto siendo la única que posee un sistema de molienda totalmente exclusivo mediante transporte neumático. **Almuerzo en restaurante**. Por la tarde, visita con **guía oficial** de Plasencia, fundada en 1186 por el rey Alfonso VIII, tomada por los almohades tras la batalla de Alarcos y recuperada de nuevo por las tropas castellanas. Ciudad que floreció durante la Baja Edad Media y la Edad Moderna, donde se configuró su entramado de calles y barrios antiguos. Durante la visita recorrerás su casco histórico para que te impregnes de su historia. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 7 Extremadura- origen

Desayuno y salida hacia lugar de origen realizando breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada a origen y fin de nuestros servicios.



7 DÍAS / 6 NOCHES

645€

Precios por persona y circuito en habitación doble basados en un mínimo de 45 participantes

EL PRECIO INCLUYE:

- Autocar durante todo el recorrido
- Asistente en destino durante todo el circuito
- 6 noches en hotel 3*/4* en Cáceres o alrededores
- Régimen según programa
- 2 almuerzos en restaurante
- Visita con guía oficial de Cáceres, Badajoz, Mérida y Plasencia
- Visita al Centro de Interpretación de la Aceituna, el Olivar y el Aceite
- Curso Cata de Aceite
- Visita a Almazara
- Visita al olivar ecológico de Oleosetin
- Visita al Centro de Interpretación del Queso de Cabra y las Carantoñas de Acehúche
- Visita a la quesería Silva Cordero
- Taller de elaboración de queso de cabra con degustación
- Safari del jamón
- Visita a Bodega Palacio Quemado
- Entrada al Teatro y Anfiteatro de Mérida
- Entrada al Museo del Pimentón de la Vera
- Entrada a Fábrica de Pimentón de la Vera Caballo de Oros
- Seguro de viaje